

しゅう かい

あいがとう集会

がっこう

「あいがとう」のあふれる学校にしよう!!

わたしたちが、気に入ったふくを着たり、おいしいごはんを食べたり、あたたかいおふろに入ったり、元気にあそんだり、新しいことを覚えたり、はじめてのことを経験したりできるのは、まわりにいる友達・家族・先生・地域の方々のおかげです。知らず知らずのうちに、じぶんで思っているよりもたくさんの人々に、たくさんお世話になっています。

また、いつも山中校長先生があっしゃっている「どんな小さなことにもありがとう」「へんじやあいさつにもありがとうの気持ちをこめよう」「自分が生きていることにありがとう」のことを思い出して考えてみてください。

あなたが、今、一番「ありがとう」を伝えたい人のメッセージを書いて、感謝の気持ちを伝えましょう。そして、みんなの「ありがとう」の花で、大きな「ありがとうの木」を作りましょう。

①期間 2月1日(金)～2月8日(金)

*だれに、どんな「ありがとう」を伝えたいか考えて、メッセージの下書きをしましょう。

*書けたら、たんにんの先生にわたしてください。

②せいしょ・掲示

*2月20日(水)のありがとう集会で、メッセージカードにせいしょします。

*集会のあと、「ありがとうの木」を校内に掲示します。

